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椎木祭を終えて
椎木祭が行われ、文化部等の発表・合唱コンクール・

生徒会役員の引き継ぎが行われました。どの発表もすば
らしく、大成功に終わりました。特に合唱コンクールで
はステージで発表した生徒の表情は全力を出し切ったす
がすがしいものでした。クラスがひとつになって歌声を
創る中で仲間との絆がより強いものになります。その手
本を示してくれた３年生の発表は特に感動的でした。
生徒会本部役員から
旧生徒会長 鈴木 聖人さん

生徒会の仲間と共に過ごした１年間はあっという間でした。会長として様々な活動を
したり、学校外での交流に参加したりすることで、楽しみながら自らを成長させること
ができました。また、話をさせていただく場面もたくさんあり、人前で話すことも得意
になりました。後期ではこの１年間で培ってきたこと、ひとつひとつを日々の生活に生
かしていきたいと思います。１年間支えていただき、ありがとうございました。
旧生徒会副会長 山﨑 陽菜さん

１年間の生徒会活動を通して更に多くの経験をすることができました。市内の中学生
でひとつのテーマについて話し合ったり、校内では新たなキャンペーンを数多く取り組
んだりして、東部中を少しでも向上させることができたのではないかなと思います。生
徒会として最後の行事である椎木祭も全校生徒の絆がより一層深まるようにがんばりま
した。１年間生徒会にご協力ありがとうございました。
旧生徒会運営委員 天池 小百合さん

生徒会活動は普段の学校生活では体験できないことばかりで、とても充実した１年間
を過ごすことができました。全校生徒の前で話すことは緊張するけれど、お互いに励ま
し合いながら乗り越えてきました。３年生を送る会や体育祭、椎木祭の運営は中学校生
活の中でも特別な想い出になりました。これまで様々な生徒会活動を通して私は成長で
きたと思います。ありがとうございました。
旧生徒会運営委員 杉 萌加さん
１年間、本当に多くのことを学びました。また、東部中生の行事に対する一生懸命な姿
など良いところをたくさん見つけることができ、更に東部中学校を好きになりました。
大変なこともありましたが、友達や部活の仲間、先生や家族などいろいろな人に支えら
れやり通すことができ、大きな自信になりました。今まで本当にありがとうございまし
た。新生徒会へのご協力をお願いします。
旧生徒会運営委員 松下 滉助さん

最初はうまくできないこともありましたが、振り返ってみると活動の２本柱の決定の
話し合いやあいさつの取り組みなどいろいろなことを行いました。着実に東部中学校は
よくなっていると思います。それは皆さんが僕たち生徒会と一緒に良い学校にしようと
がんばってくれたからだと思います。ご協力ありがとうございました。

全校のリーダーが２年生に引き継がれる
椎木祭で文化部の３年生も引退し、生徒会本部役員も３年生から２年生にその中心が引

き継がれました。２年生はいよいよ全校のリーダーとして活躍する時が来ました。合唱コ
ンクールの２学年の合唱を聞いても、３年生に引けを取らないすばらしいものであり、全
校のリーダーへの意欲を強く感じ頼もしく思いました。２年生が中心となり、更によりよ
い東部中学校をつくるために活躍してくれることを期待しています。
【新たに全校の委員会委員長になる２年生】
学習委員会 八重樫 葵さん 福祉委員会 春日 希美さん 美化委員会 伊藤 達矢さん
生活委員会 小林 勇斗さん 広報委員会 佐渡 萌さん 歌声委員会 筒井 桃香さん
放送委員会 川瀨 弥さん 保健委員会 知久平 彩羽さん 図書委員会 新田 朱里さん

椎 の 木
生徒会長 宮本 梨奈さん

生徒会長になりました宮本 梨奈です。私は東部中学校のあいさつを活性化させ、それ
と同時に校外に出ても通用するようなレベルの高い挨拶を目指していきたいです。そのた
めにも生徒会で「しいのき」というスローガンを決定したので、これを元に挨拶の取り組
みを強化していきます。精一杯取り組んでいきますのでよろしくお願いします。
生徒会副会長 亀村 侑平さん

これから1年間生徒会の副会長を務めさせていただきます。立ち会い演説会で言ったよ
うにけじめのある学校づくりを目指し、いろいろな取り組みを行っていきたいです。また、
今まで取り組んできたことを続けていきたいです。精一杯がんばるのでよろしくお願いし
ます。
生徒会副会長 松居 湊さん

生徒会副会長になりました松居 湊です。僕はこれから東部中学校を笑顔があふれて挨
拶がしっかりできる学校にしたいです。そのために公約で話をした挨拶運動の充実とアン
ケートの実施を考えています。自分の仕事に全力を尽くします。1年間よろしくお願いし
ます。
生徒会運営委員 坂元 ちひろさん

私は公約で掲げた「あいさつ」についての活動を行っていき、東部中の理想のあいさつ
のスローガン「しいのき」し：しっかり相手の目を見て い：いつでもどこでもだれとで
も の：のばさずに き：気持ちを込めてあいさつを。の４つのことを全校生徒ができる
ようになればいいなと思います。1年間よろしくお願いします。
生徒会運営委員 舘野 雄太郎さん

これから生徒会運営委員をやらせていただく舘野雄太郎です。東部中学校をよりよいし
ていくためにまずは挨拶に力を入れていきます。いろいろと取り組みを考えます。これか
ら生徒会活動を一生懸命にがんばるのでよろしくお願いします。
生徒会運営委員 髙野 碧里さん

1年半、東部中生として生活してきてたくさん良いところを見つけることが出来ました。
しかし、それと同時に改善すべき点も見つかりました。そのひとつが挨拶です。あいさつ
は心を入れ替えればだれでもすぐにできることです。この1年間、皆さんと力を合わせ、
よりよい東部中学校を創っていきたいと思います。
生徒会運営委員 池上 陽さん

僕はこの東部中学校の課題である挨拶の活性化・サイレントゾーンの徹底を行える取り
組みを提案、今よりももっと活気ある東部中学校を目指し、全力を尽くしていきたいと思
います。1年間よろしくお願いします。

おめでとう！！
平成３０年度児童虐待防止標語「家族の絆」

平成３０年度児童虐待防止標語「家族の絆」において全校生徒
が標語を作成し、出品しました。３年久米田 壮さんの作品
「何気ない 親の一言 心の支え」が佳作になりました。

平成３０年度千葉県こどもの人権ポスター原画コンテスト
千葉県下５０１校 ７３８６点の作品から２年 佐渡 萌さん
の作品「上を向いて、未来へ！」が優秀賞を受賞しました。

平成３０年度全国中学生人権作文コンテスト千葉県大会
千葉県下２８９校 ２６９３６点の作品から２年 永田 和希
さんの作品「祖母への折り紙」が千葉テレビ放送賞を受賞しま
した。
※椎木祭（文化祭）の様子をホームページにアップしました。ご覧下さい。


